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　宜野湾市の振興に関する協議会（第6回）が内閣府で
開催され、松川副市長が出席しました。平成27年度概算
要求について内閣府および防衛省からは宜野湾市関連
事業の説明があり、市は市道宜野湾11号建設事業、西海
岸地域の開発検討および普天間飛行場周辺まちづくり
事業の進捗状況を報告しました。市の振興を円滑に進め
ていくため、引き続き、情報交換･意見交換を行うことを
確認しました。

宜野湾市の振興に関する協議会
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食生活改善推進員へ委嘱状交付

　コザ県税事務所の職員へ佐喜眞市長から併任辞令が交
付されました。市県民税を中心に、市と県税事務所が協力
して徴収強化に努めます。期間は平成27年3月までとなっ
ており、収納率向上へ期待がかかります。県税職員の配置
は平成23年から継続して行われています。

　市食生活改善推進員養成講座の修了者へ佐喜眞市長から
委嘱状が交付されました。現在60名の食生活改善推進員が
「食改さん」「ヘルスメイト」の愛称で食を通した市民の健康
づくりを推進しています。委嘱を受けた食改さんからは「楽し
みながら積極的に活動に参加したい」などの声がありました。

県税事務所とともに徴収強化！
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新しい監査委員に島勝政氏

　自民党沖縄振興調査会の島尻安伊子参議院議員らが市役所
を訪れ、軍用地取得制度の拡充に向けた取組や西普天間住宅
地区の跡地振興について提言内容の報告がありました。佐喜眞
市長からは、軍用地の取得経費に特化した国の支援制度の創設
やキャンプ瑞慶覧宜野湾市部分について特定防衛施設周辺整
備調整交付金の対象施設となるよう要望しました。

　第385回市議会定例会にて議会の同意を得た島
勝政市議会議員が新たな監査委員として辞令を受
けました。任期は4年となっており、米須厚代表監
査委員とともに市の行政事務の効率的な執行を支
えます。

西普天間地区について要請


